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会 議 録 

会議の名称   令和４年 第８回 白岡市教育委員会定例会  

開催日   令和４年４月１４日（木）  

開催時間   午前９時３０分 開会 ・ 午前１０時４０分 閉会  

開催場所   白岡市役所 ４階 特別大会議室  

 

教育長の氏名  

 

 長 島 秀 夫  

 

出席者（委員

等）の氏名  

 長 島 秀 夫  

 新 井 二 郎  

 山 﨑 美 佐 江 

 和 田 玲 子  

 小野目 如 快  

欠席者（委員）

の氏名  
 

 

説明員の職・  

氏名  

 

学校教育部長        阿 部 千 鶴子 

生涯学習部長        安 野 弘 之  

教育総務課長        岡 安 久美子  

参事兼教育指導課長     小 林 大 輔  

いきいき教育課長      大久保 秀 樹  

事務局職員の

職・氏名  
教育総務課主査 山田 真規子  

点検評価員    

会議次第  

 １ 開会  

２ 日程第１ 会議録署名委員の指名  

 ３ 日程第２ 委任事務等報告事項  

 ４ 日程第３ 議事  

 ５ 日程第４ その他の事項  

 ６ 閉会  

配布資料  別添のとおり  

傍聴者数  ２人  
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１ 開 会  

長島教育長  出席委員５名、定足数に達しており開会を宣言した。  

 

２ 会議録署名委員の指名  

長島教育長  市教育委員会会議規則第１５条の規定により、新井二郎委員及び  

小野目如快委員を指名した。  

 

３ 委任事務等報告事項（教育長報告）  

長島教育長  報告事項１及び２は個人情報を含む内容であることなどのため、  

非公開で行いたいが如何か。  

委   員  （異議なし）  

長島教育長  異議なし認め、報告事項１及び２は非公開で行う。  

 

（傍聴人一時退席）  

第１ 区域外就学について  

第２ 就学すべき学校の指定の変更について  

【説 明】     （報告第１及び第２について、学校教育部長が概要説明を

行い、参事兼教育指導課長が資料に基づき説明した。）  

【質疑応答概要】  ～非公開案件につき内容省略～  

【承    認】  （質疑応答後、全員異議なく承認）  

 

（傍聴人入室）  

 

第３ 専決処分の報告について（白岡市教育支援センター設置要綱廃止）  

【説 明】     （報告第３について、学校教育部長が概要説明を行い、参

事兼教育指導課長が資料に基づき説明した。）  

【質疑応答概要】  

A 委員        設置要綱を廃止するとの説明であったが、別のものによ

って引き継がれると言うことか。  

参事兼教育指導課長  条例及び規則が制定されているので、そちらに基づいて

運営していく。  

A 委員        条例及び規則に、このようなことをやりますと言った条

文が盛り込まれているということで良いか。  

参事兼教育指導課長  盛り込まれている。  

【承 認】     （質疑応答後、全員異議なく承認）      
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４ 議 事  

【上 程】  

長島教育長      議案第１０号「文化財の追加指定について」を上程し提

案理由の説明を求める。  

【説 明】  

生涯学習部長    （概要説明を行い、資料に基づき説明した。）  

【質疑応答概要】  

B 委員        展示をして市民の目に触れる機会はあるのか。  

生涯学習部長     極めて稀なもので、指定いただいたので、生涯学習セン

ター内の歴史展示資料室に展示し、市内・市外に周知をし

ていきたい。また、毎月第３土曜日実施されるハンズ・オ

ン・デイ（解説会）でも説明していきたい。  

 

 

A 委員        追加が１８点あった。調査した時点で色々なものが出て

きたと思うが、もっと多くの物が出てきたと考え、その中

から学芸員の方がセレクトしたものでよいか。  

学校教育部長     平成２５、２９年度に発掘調査をした際に、この装飾品

だけではなく外のものも出てきた。コンテナ（箱）の中か

ら学芸員が調査、報告書を作成し、特に貴重だとわかった

ものを追加させていただいた。  

A 委員        知識のある学芸員がセレクトしたものだと理解した。  

長島教育長      本日の資料（カラー版）は、ほぼ原寸大である。  

C 委員        指定されたものは、こもれびの森の展示場に展示をし、

今回は、長期間常設するのか。補足説明（解説）もした方

が良いと思うが如何か。  

生涯学習部長     併せて展示し、できる限り補足説明（解説）をしていき

たい。  

D 委員        小学校３年生の子ども達の社会科副読本にはどのように

反映されるのか。  

参事兼教育指導課長  社会科副読本は、毎年改訂ではない。改訂の際には、文

化財の資料として取り入れていきたいと思う。  

【採 決】     （質疑応答後、全員異議なく可決）  

長島教育長     議案第１０号「文化財の追加指定について」を案件のとお

り可決する。  
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５ その他  

 その他１からその他６までについて  

【説 明】     （教育総務課長及び参事兼教育指導課長が資料に基づき説

明した。）  

【質疑応答概要】  

B 委員        ２５頁の№１９だが、各学校のホームページを拝見して

いるが、学校の様子がよくわかる。これからも、情報を発

信していただきたい。  

           №４、№８だが、外国語学習について、問の「計画的に

活用されている、されていない」の差はどういう状況なの

か。  

参事兼教育指導課長  外国語指導助手は委託をしている。小学校２名、中学校

４名配置している。５、６年生は週２時間、３、４年生は

週１時間で、授業時間数が増えているにもかかわらず、外

国人指導助手が不足していることが起因していると考える。 

C 委員        放射能測定検査（給食食材も含む）結果だが、１０年以

上報告を受けていたが異常なしであった。令和４年３月の

測定で終了との説明は受けていたが、近隣市町の状況につ

いて伺う。  

教育総務課長     近隣市町の状況は、杉戸町・宮代町・幸手市・加須市は

既に終了しており、春日部市・白岡市はさいたま市に出向

いて検査を実施していた。蓮田市は業者委託、久喜市は、

測定機器を購入していると聞いている。なお、保育所の給

食食材についても担当課と調整し終了した。何か国からの

指示があれば再開する。  

C 委員        中学校卒業者の進路状況についての「９その他」２名の

詳細を伺う。  

参事兼教育指導課長  家事手伝い１名、就職者１名である。  

C 委員       教職員人事評価結果だが、チームワーク行動評価・結果分

布が「Ａ」のみだが、どのような評価の仕方なのか伺う。  

参事兼教育指導課長  コミュニケーションが取れて、学校生活を問題なく過ご

していれば、「Ａ」であり、「Ａ」は標準となる。キャリア

段階と言うのが４段階ある。着眼点が４項目あり、そのう

ち２項目を教員が選び、１年間の目標を立て自己評価し、

評価者は校長である。  
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D 委員        学校評価集計結果について、感想と要望等になるが、集

計結果を振り返り、次年度はこうしていこうと考えるなど、

生かされなければならない。外国語指導助手が活用されて

いないかと思ったので、ヒヤリング等を実施してみてはい

かがか。№２４、№２５は総合的に、様々な取組がうまく

いっていると思った。№２０は、想像以上に高い評価であ

った。№１２は厳しい判断であったが、来年度改善されて

いることを願いたい。  

D 委員        小・中学校の概要について、表の市費、非常勤等欄の、

「小理１４０、１７０」の数、「ＳＣ年間２０」の時間、「日

本語４」が分からなかったので伺う。  

参事兼教育指導課長  「小理の数」は、時間数である。「SC 年間２０、４０」

とは、「２０日間」「４０日間」であり、「日本語４」は、外

国籍の子どもに対し、日本語を指導する職員数である。  

 

【承 認】     （質疑応答後、全員異議なし）  

 

６ 閉 会  

長島教育長     以上をもって閉会を宣言する。  
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議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。 

 

令和  年  月  日  

 

            教 育 長 

 

            議事録署名委員  

 

            議事録署名委員  

 

 


